

<p>GERD LUPP, LINDA HEUCHELE, WERNER KONOLD, CHRISTINA RENNER, PATRICK PAULI, DOMINIK SIEGRIST</p>	<p><b>Biologische Vielfalt und Klimawandel als Herausforderung für Tourismusdestinationen</b> Wahrnehmung und Handlungsbedarf der Akteure in naturräumlich besonders wertvollen Beispielregionen Deutschlands</p>	<p><b>Biological Diversity and Climate Change as Challenges for Tourist Destinations</b> Perception and need for action in ecologically valuable regions in Germany</p>	<p><b>69</b></p>
<p><b>Buchbesprechungen</b></p>		<p><b>Book Reviews</b></p>	<p><b>75</b></p>
<p>MARCEL RUFF, GISBERT KUHN, SABINE HEINZ, JOHANNES KOLLMANN, HARALD ALBRECHT</p>	<p><b>Beurteilung der Artenvielfalt im Wirtschaftsgrünland kleinstrukturierter Gebiete</b> Methodische Untersuchungen für Agrarumweltprogramme</p>	<p><b>Evaluation of Plant Species Diversity in Grasslands in Smallstructured Landscapes</b> A Methodological Study for Agri-environmental Schemes</p>	<p><b>76</b></p>
<p>DIEDRICH BRUNS, OLAF KÜHNE</p>	<p><b>Landschaft im Diskurs</b> Konstruktivistische Landschaftstheorie als Perspektive für künftigen Umgang mit Landschaft</p>	<p><b>Landscape in the Discourse</b> Constructivist landscape theory as perspective for the future dealing with landscape</p>	<p><b>83</b></p>
<p>THOMAS KAISER</p>	<p><b>Bewertung der Umweltauswirkungen im Rahmen von Umweltprüfungen</b> Operationalisierung des Vergleiches von Äpfeln mit Birnen</p>	<p><b>Evaluation of Environmental Impacts in EIAs and SEAs</b> How to compare apples and oranges</p>	<p><b>89</b></p>
<p>BETTINA FRIEBEN, EVA MEYERHOFF, FRANZ HÖCHTL</p>	<p><b>Tagungsberichte</b> Produktionsintegrierte Kompensation mit ökologischem Landbau</p>	<p><b>Conference Reports</b> Compensation integrated into production through organic farming</p>	<p><b>94</b></p>
<p>Gesellschaft zur Erhaltung der Eulen</p>	<p><b>Kurz berichtet</b> Westerwald: Zahl gefährlicher Strommasten weiterhin hoch</p>	<p><b>Short Items</b> Westerwald region: number of dangerous power poles still high</p>	<p><b>95</b></p>
<p><b>Termine</b></p>		<p><b>Dates</b></p>	<p><b>95</b></p>